club@hidetugu.jp

田真由美の3名が選出されました。また、理事長

副理事長に田中宏樹、西田真由美が

があり新しい理事として、加納学、

最所博文、西

月6日 (土) に開催されました。 今回は役員の改選

今頃になってしまいましたが、本年度の総会が2

E-mail

に船橋勘一郎、



な雰囲気の中懇親会が始 まりました。

こども教室 秀次に学ぶ 、幡堀 伝統文化

ラシ参照) 今回の事業は子どもたちの指導をはじめ、 初回を6月26日(土)に計画しました。(同封のチ ものです。来年2月頃にかけて10回開催します。 せんが何卒ご参加、ご協力頂きますようお願いいた 準備や参加動員など多くの会員のみなさんの協力無 江八幡をもっと好きになってもらえればと実施する 芸、自然環境にふれ、楽しみながら学ぶことで、 れは、子どもたちが近江八幡の歴史文化や伝統工 します。 また、これからの教室の内容で何かおもし しでは成り立ちません。 急なことで申し訳ございま た伝統文化こども教室が今回採択されました。こ 文化庁の委託事業として実施を申請していまし 近

ろいアイディアがありましたらお知らせ下さい。

やお話会が近隣の子供た

金魚すくい大会の日程決まる

の参加をよろしくお願いいたします。 りますので、ご足労おかけしますが多くのみなさん ものづくりを体験してもらうコーナーを設ける計画 に八幡てんびんまつりに合わせて開催することが出 どは次の通りです。 を立てています。 当日はたくさんの人手が必要とな 述の伝統文化こども教室も兼ねて、子どもたちに 実施し、午後からはイベントとして金魚すくいと前 部会に所属します。まつり当日の午前中に大会を 来るようになりました。 それに伴いまつりのイベント 今年の金魚すくい大会は、昨年からの計画通り 大会の日程な

の自然環境についてのお話のあと続いてよし笛の演奏

会のあと、よし笛奏者の菊井了さんを招いて琵琶湖 ぞれぞれの任に当たることも確認頂きました。

を聴かせて頂きました。

まれたところで、新左衛門 特別料理(忠見さん創作

会場内が素朴な音色に包

がテーブルを飾り、和やか

開催日時 8月1日 (日

会 近江八幡商工会議所2階大ホール 午前10時開始(9時30分から受付)

すので、大会終了後、同じ場所で引き続いて 有無を同封の連絡表にてお知らせ下さい。 イベントを行います。2つの事業とも参加の 八幡てんびんまつりは午後から開催されま

おほりばたひろば

第4回会議のお知らせ

ます。多くの方の参加をお待ちしています 前述の事業について話し合いたいと思い

所 事務所 6月8日 (火) 午後7時3分から

日

場

(遊び舎新左衛門)

遊び舎新左衛門

たしました。 1月6日(水)新年地域交流会を開催い

図書館の西川様にお願いをして、

紙芝居



金婚式披露目をしていただき感動でした。 させていただき多くの秀次倶楽部の皆様にお祝 た。八幡堀を江州音頭にのせて、ゆらゆらと いをしていただき大変思い出に残るひと時でし 昨年、ラビットハウスの主催で金婚式に参加 う事は大変楽しいひと時です。

ヨシ摘みや川遊びなど子供たちと一緒に触れ合

き自然の動植物に興味を持つて楽しんでいます

磋琢磨できる活動をしていきたいと思います 秀次倶楽部の発展のために、会員が互いに切 人から写真やエールを頂き、感謝で一杯です 終了後も小学校の生徒やご近所、見知らぬ





に振る舞いました。 筍御前」が近所の皆さん 最所さんの手間入り

たと思います。 も楽しんで食べていただい 秀次倶楽部の皆さんに



でおぜんざいが振舞われ 炊かれた小豆とヨシもち 覚えました。最所さんが さと」のうたをみんなで

